

Kraftstoffpreise in Deutschland

Durchschnittspreise in Cent pro Liter



Benzinpreis kaum verändert: In Deutschland kostet ein Liter Superbenzin derzeit im Schnitt 1,326 Euro und ist damit im Vergleich zur Vorwoche um 0,2 Cent billiger. Der Grund für das weiterhin teure Tanken liegt im hohen Ölpreis, der sich bei 77 Dollar je Barrel (Sorte Brent) eingependelt hat. Diesel verbilligt sich um 1,2 Cent und kostet aktuell 1,126 Euro. Gemessen an den Produktkosten sind die Kraftstoffpreise laut ADAC auf einem weitgehend realistischen Niveau. Gleichwohl können die Autofahrer die Preisentwicklung zu ihren Gunsten beeinflussen. Der Tipp des ADAC lautet: Vor dem Tanken die Preise vergleichen und teure Tankstellen konsequent meiden. Weitere Informationen zum Spritsparen finden Autofahrer unter www.adac.de/tanken. *hoe*

Stand: 27.10.09 Quelle: www.adac.de/tanken

ADAC Infogramm